

# Die Taufe eines „Hick“

... war vor 50 Jahren Thema in der Zeitung. „Der Segelclub Aggertal startete mit einem besonderen Ereignis in seine Saison 1969: Das erste Jugendboot des Klubs, ein „Pirat“, wurde am Samstag feierlich getauft. Ursprünglich sollten nun auch Ansegeln und eine erste Regatta sein, aber das schlechte Wetter der Vorwoche ließ davon absehen. Die Regatta wurde um 14 Tage verschoben. Das neue klubeigene Jugendboot wurde mit Zuschüssen der Regierung Köln und des Seglerverbands Nordrhein-Westfalen für die Ausbildung der Jugendlichen bis zu 18 Jahren beschafft. Dr. Karl-Wilhelm Brüning, der 1. Vorsitzende, hieß zum Taufakt Bürgermeister Reinhard Flick und stellvertretenden Bürgermeister und Vorsitzenden des Heimatvereins Ludwig Weidenfeller willkommen. ‚Hick‘ als Name des Bootes sei bewußt in Beziehung zur Landschaft gewählt worden.“